

El taller para prevenir caídas se repetirá el 10 de febrero, tras llenar el aforo de la primera sesión

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko urtarrila(r)en 20-(e)an 09:35etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 20 de Enero de 2015.

El taller para prevenir caídas se repetirá el 10 de febrero, tras llenar el aforo de la primera sesión

-

- M.A.I.
- IRUN

20 enero 2015 01:01

El taller de prevención de caídas dirigido a la tercera edad, que tendrá lugar el 3 de febrero, ya ha cubierto las cincuenta plazas que ofertaba. Por ello, los organizadores de la actividad (las áreas de **Bienestar Social y Deportes del Ayuntamiento, el departamento de Salud del Gobierno Vasco, y Osakidetza**), ante la buena acogida, han programado una segunda edición para el 10 de febrero, con el mismo horario y programa.

El taller es gratuito y está dirigido tanto a personas mayores de 60 años como a sus cuidadores. Tendrá lugar en el Centro Cultural Amaia con una duración aproximada de unas tres horas.

Los interesados pueden apuntarse bien a través del teléfono del SAC, el 010; en la página web municipal www.irun.org; así como los centros de Salud de Osakidetza en Irun (los ambulatorios de Irun Centro y de Dumboa).

También en esta segunda sesión del taller de prevención de caídas, el número de plazas está limitado a 50 personas.

El plazo de inscripción se cerrará en el momento que se alcance la cifra máxima de asistentes.